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DPRD Kabu-
p a t e n K a r a w a n g 
k e c e w a d e n g a n 
kinerja Dinas Ko-
munikas i dan In-
formatika (Disko-
minfo) yang terke-
san p i l ih kas ih 
dalam melakukan 
p u b l i k a s i kegia- Ketua DPRD Karawang 
t an k e h u m a s a n 
pemerintahan kepada masyarakat. 

Pasalnya, selama ini Diskominfo hanya mengeks-
pose kegiatan Bupati, Wakil Bupati dan Sekretaris Daer-
ah Kabupaten Karawang saja sementara untuk kegia-
tan Dew an Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) sendiri 
sama sekali tidak pernah dipublikasikan ke publik. Hal 
t e r s e b u t d i u n g k a p k a n oleh Ketua DPRD Kab. 
Karawang Toto Suripto kepada awak media. 

"Hanya karena Bupati, Wakil Bupati juga Sekda 
dapat hasil u p a h p u n g u t sesuai a turan Kemendagri 
sehingga Kominfo terus mengikuti , sementara saya, 
karena tidak ada upah pungu t yang bisa d igunakan 
untuk memberi mereka,jadi kegiatan DPRD tidak per-
nah dipublikasikan humas Diskominfo," ungkapnya 
kesal. 

Menurut Toto, seharusnya Diskominfo ini bersikap 
adil dalam melakukan publikasi karena DPRD juga 
merupakan bagian dari Pemerintahan itu sendiri. Seh-
ingga media t idak usah lagi menanyakan kegia tan 
DPRD Karawang kepada dirinya, tambah Toto, Me-
lainkan bisa melalui DisKominfo dan Humas DPRD 
Karawang. 

"Padahal yang kasih anggaran kita, tapi kita sendi-
ri kegiatannya gak pernah di bantu di publ ikasikan 
kepada masyarakat," sesalnya. Masih dikatakan Toto, 
untuk tahun depan ia meminta Humas DPRD dan Dis-
Kominfo Karawang untuk lebih aktif di dalam mem-
publikasikan semua kegiatan DPRD, agar masyarakat 
tidak selalu berprasangka buruk dengan kelembagaan 
wakil rakyat. "Karena minimnya sosialisasi inilah, se-
hingga banyak salah sangka," katanya. 

Sementara itu, Sekretaris Dewan Agus Mulyana 
yang turut mendampingi Toto pada saat wawancara 
dengan awak media mengakui jika pihaknya belum 
maksimal dalam bidang kehumasan. 

Bahkan Agus juga mengakui jika H u m a s DPRD 
tidak aktif memberi takan setiap kegiatan para wakil 
rakyat ini seperti halnya Diskominfo yang aktif dalam 
publikasi kegiatan Eksekutif melalui media sosial. 

"Saya akui selama ini kita belum maksimal, dan 
hal ini akan menjadi evaluasi bagi kinerja humas, agar 
semua kegiatan DPRD dapat terpublikasikan. Nanti 
kita akan evaluasi, dan kita akan buatkan website," 
tandasnya. (pardede) 


